

Sucede

50 años de egreso. Mario Morales Navarro, presidente del Curso Cuarto F del Liceo de Hombres de Curicó (1974) y Julio Espinosa Maturana, profesor jefe, invitan a la Ceremonia de Conmemoración de los 50 años de egreso del Cuarto F del Liceo de Hombres Luis Cruz Martínez de Curicó. La actividad se realiza hoy sábado en el Edificio del Ex Liceo de Hombres de Curicó, actual Colegio Deportivo Luis Cruz Martínez, calle Estado #176, desde las 10:00 horas.

Gran Bingo Solidario. Se invita a toda la comunidad curicana y de alrededores a participar del Bingo Solidario liderado por el centro de padres del IPB Juan Terrier Dailly, a beneficio de todos/as sus estudiantes. La actividad se desarrollará hoy sábado desde las 13:00 horas, en calle Yungay #1154. El valor del cartón es \$1.500. Habrán muchos premios, show en vivo y stands de comida.

Fiesta Cultura y Vino. En la Plaza de San Javier se vivirá este fin de semana la Fiesta Cultura y Vino, evento que será inaugurado hoy sábado, a las 13:00 horas. La fiesta tendrá la participación de Los Jaivas, celebrando sus 60 años de trayectoria; también estará Joe Vasconcellos, Nicolás Álamo & Phantom Big Band y Prófugos, Tributos a Soda Stereo, entre otros.

Caminata Canina Solidaria. Carabineros del Maule está invitando a toda la comunidad, a participar de la Gran Caminata Canina Solidaria, evento que busca reunir aportes en útiles de aseo, que irán en ayuda de la Fundación Las Rosas. Esta actividad se realizará mañana, domingo 17 de noviembre, a partir de las 9:30 horas y el punto de inicio será el frontis de la Tercera Comisaría de Talca.

Cicletada Familiar de Sarmiento. El Centro de Salud Familiar y el Consejo de Desarrollo Local de Sarmiento, invitan a la comunidad a participar en la Cicletada Familiar de la localidad, actividad que se desarrollará mañana, domingo 17 de noviembre, a partir de las 10:00 horas, teniendo como punto de partida el frontis del estadio La Granja, por avenida León Juan Luis Diez.

Debate informativo elecciones Curicó Unido. Este lunes 18 de noviembre, a contar de las 20:00 horas en el Hotel Villa El Descanso, se realizará un Debate Informativo sobre las Elecciones a Directorio de CDP Curicó Unido para el ciclo 2025-2027. Este debate pretende informar a los socios del club y comunidad en general sobre el proceso eleccionario, las candidaturas y proyectos institucionales de las Lista A y B, que lideran Julio Ode y Julio Peñaloza, respectivamente. El evento será emitido en directo a través de las redes sociales de CDP Curicó Unido y medios de comunicación locales.

Obra "Los Papeleros". El Centro de Extensión de la Universidad de Talca en Curicó, invita a la comunidad a presenciar la obra "Los Papeleros", programada para el lunes 18 de noviembre, a las 11:30 horas, en el recinto ubicado en calle Merced, a pasos de la Plaza de Armas. La obra tiene una duración de 60 minutos y los cupos son limitados por lo que se recomienda a los establecimientos educacionales, hacer las reservas con el debido tiempo. La obra fue escrita por la autora Isidora Aguirre y su puesta en escena está a cargo de la Compañía Teatro Sur.